



連合男子ソフトボール部 全国準優勝！

富山県で8月18日から開催された「第46回全国中学校ソフトボール大会」に男子ソフトボール部(窪川・大正中連合チーム)が出場し、3日間の熱戦を戦い抜き、見事準優勝という成果を挙げました。

決勝戦の相手は、四国大会の決勝で敗れた愛媛県のクラブチーム。先制し序盤はリードするなど、緊張感のある好ゲームでしたが、惜敗。チームで目標としていた全国制覇にはあと一步届きませんでした。一人一人が試合ごとに成長していく中で、チームワークが高まっていったことが、全国準優勝という素晴らしい結果へとつながりました。

1回戦	窪川・大正	9-0	守山市立守山南中学校(滋賀)
2回戦	窪川・大正	14-2	長崎KSC(長崎)
準決勝	窪川・大正	7-2	鹿児島SC(鹿児島)
決勝	窪川・大正	1-6	愛媛ジュニアソフトボールクラブ(愛媛)

男子ソフトボール部

窪川中学校		大正中学校	
芝野 銀神	氏原 海春	田邊 陽大	中嶋飛那汰
西森 仁海	門松 俊太	中平 優心	横山 聡一
木村 風翔	宮脇 豊空	林 聡助	武内 輝磨
			横山 優心



チーム一丸となって快進撃をみせた連合男子ソフトボール部



金メダルを持った清岡幸太郎選手と母 清岡えりかさん

清岡幸太郎選手 表敬訪問

「パリ2024オリンピック」のレスリング男子フリースタイル65kg級で、高知県勢として92年ぶりに金メダルを獲得した清岡幸太郎選手(高知市出身)が、8月23日に町役場を訪れ、勝利を報告しました。今回の表敬訪問は、清岡選手の母が四万十町出身であり、祖父母も町内在住であることから実現したもので、町職員や地域住民が、横断幕や大きな拍手で出迎えました。

清岡選手からは、「幼少期に四万十町の大自然に触れ、楽しむのびのびと過ごした思い出や仁井田米などの豊かな食材が、今の自分を形作っている」との挨拶がありました。



優秀賞を受賞したFAIRY PITTA JAZZ ORCHESTRAの皆さん

中高生ビッグバンドのジャズの祭典で優秀賞！

FAIRY PITTA JAZZ ORCHESTRA(大正中学校音楽部・四万十高校音楽部)が、8月23~25日の3日間、神戸市で開催された「第39回ジャパンスチューデントジャズフェスティバル2024」に出場しました。この大会に向けて、多くの時間を割いて中学生と高校生が力を合わせて取り組んできた結果、高校の部では「優秀賞」を受賞し、個人でも高校2年の森田怜夢さん(大正中学校出身)が「ナイスプレーヤー賞」を受賞しました。いつも温かく応援してくれる地域の皆さまに感謝しながら、少しでも地域に元気を与えられる演奏ができるよう今後も仲間と共に取り組んでいきます。



集中して作業をすすめる参加者たち

夏休みの工作教室開催

少年補導センターの育成事業の一環として、アリス工芸の矢島博さんを講師に迎えて、夏休み工作教室を開催しました。8月4日の午前中は地域交流センターたのので、また午後からは農村環境改善センターで開催され、35名の児童の参加がありました。

「ドリームカーを作ろう」という今年のテーマには、木を使って作品を作ること、木や山などの自然を大切に作る姿勢を育てていこうという思いが込められており、保護者も加わり、参加者たちはそれぞれが工夫し個性あふれる作品を作っていました。



低学年の部で3位に入賞した窪川ジュニアバレーボールクラブ

「四万十町窪川B&G海洋センター杯小学生バレーボール大会」開催

「第29回四万十町窪川B&G海洋センター杯小学生バレーボール大会」が8月4日に開催されました。県内外から32チーム・264名が参加し、高学年と低学年の部に分かれて町内4会場で熱戦を繰り広げました。町内からは窪川ジュニアバレーボールクラブが各部に出場し、低学年の部で3位入賞となりました。同チームの今後の更なる飛躍、また活躍を期待しています。

写真左上から 窪田羽南(4年) 縫悠妃(4年) 沖田古都(4年) 谷平咲花(3年) 矢間美花(3年)
写真左下から 森野葵衣(4年) (主将)市川陽和(4年) 前田結菜(4年) 前田悠斗(1年)



親戚一同でにぎやかに100歳を祝われた岡田光男さん(十川)

敬老の日のご長寿訪問

中尾町長・森副町長が9月16日の敬老の日に併せ、町長訪問を希望された9名の方々のご自宅を訪問し、賞状と記念品を渡し長寿をお祝いしました。

読み上げられた賞状をにこやかに受け取られ、長寿の秘訣について談笑される場面も。

なお、本町で今年度100歳を迎えられる方も含めた100歳以上の方は56名となっており、最高齢は十和川口にお住まいの岡本京さん(104歳)となっています。今年もつつがなく敬老の日を迎えられましたことを心よりお祝い申し上げます。



優勝したチーム「ドラゴン」の皆さん

「四万十町長期ミックスバレーボール大会」開催

「第33回四万十町長期ミックスバレーボール大会」が7月16日から5日間の日程で開催されました。

6人制の男女混合チームで行われる同大会には6チームが参加し、和気あいあいとした雰囲気の中、白熱したラリーを繰り広げました。

選手の皆さんには、今後も引き続き、仕事や育児などの調和を図りながらスポーツに親しんでいただきたいと思います。

優勝 ドラゴン 第2位 いごっそうその2 第3位 異骨相